

INVITATION

Avant-première de l'épisode pilote de la mini-série **FESTIVAL**

Alors que la pandémie COVID-19 menaçait les perspectives du milieu culturel, l'association LES LARBINS saisisait l'occasion pour rassembler les artistes de la région. Objectif : réaliser une mini-série 100% maison.

Depuis, le premier épisode a été tourné, monté et publié. Parmi les actions pour diffuser le projet, les membres de l'association tentent tout de même de soumettre l'épisode à des festivals du film internationaux. « On n'sait jamais... »

Pas un, pas deux, pas trois, mais bien sept festivals jugent le projet intéressant, le récompensent et le nominent pour leur prochaine édition respective.

D'où le regain de confiance chez les jeunes réalisateurs, qui veulent avant tout prouver que le Chablais regorge de potentiel.

C'est avec émotion que Nils et Félicia, réalisateurs de cette mini-série, vous convient à l'avant-première de l'épisode pilote, qui aura lieu

**le 19 octobre 2024, à 19:00
au Kremlin, à Monthey**

Trois ans après le tournage, ils projeteront fièrement le résultat d'un projet rendu possible par une collaboration avec 97 bénévoles.

Ils espèrent prouver qu'un projet imaginé et réalisé par des Chablaisiens, sur des Chablaisiens et dans le Chablais mérite une vraie visibilité.

Et, évidemment, ils remercieront les sponsors, les médias et les proches présents lors d'un apéritif après la projection.

- 19:00 ouverture des portes
- 20:00 projection
- 20:30 mots des réalisateurs et questions
- 21:00 apéritif

Merci de confirmer votre présence à l'adresse e-mail: festival.serie@gmail.com
ou par téléphone au +41 76 404 20 07 (Nils Martenet, président de l'Association Les Larbins)